



ORILLANDO EL ENCUENTRO

NACIONALES | Pidámosle al Señor que nos ayude a dejarnos modelar y transformar según su querer, que podamos vivir este tiempo que nos queda de la Cuaresma para convertir nuestro corazón, así lo señalaba el Obispo Castrense de Argentina, al compartir la Homilía durante la celebración de la Santa Misa de inicio de actividades del Seminario Diocesano Castrense. Celebrada en la mañana del domingo 3 de marzo, tercer domingo de Cuaresma, en la Capilla San Lucas, donde el Diácono Luis Villafañe realizó su Profesión de Fe y Juramento de Fidelidad, quien el próximo 16 de marzo será ordenado Sacerdote por Mons. Santiago Olivera.-

NACIONALES | Damos gracias por su capacidad de tender puentes, por estar al pie de tantas situaciones difíciles, por tener ese corazón que da vida y la cuida, el título sintetiza el vídeo mensaje el Obispo Castrense de Argentina en el día internacional de la mujer. Mons. Santiago Olivera, haciendo referencia al origen de la conmemoración, se refirió y en forma especial de las mujeres de las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad, asegurando su oración e impartiendo su bendición.-

AGENDA PASTORAL

10 de marzo, Córdoba, 19 horas, Mons. Santiago preside Santa Misa, inicio pastoral del nuevo Párroco de Iglesia Sagrado Corazón de Jesús del BMGD (Barrio Militar Gral. Deheza), Capellán Padre, Francisco Roverano.

15 de marzo, 11 hs., Santa Misa en Hospital Militar Central.

13 de marzo, Reunión con el Jefe de la Armada Argentina.

13 de marzo, 17 hs., reunión de Formadores del Seminario.

14 de marzo, Reunión con Capellanes Mayores.

14 de marzo, visita al Ministro de Defensa de la República Argentina.

16 de marzo, ordenación sacerdotal del Diácono Luis Villafañe, 10:30 hs., Catedral Castrense, Stella Maris.

MÁS INFORMACIÓN

 obispadocastrenseargentina.org

 prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



ORILLANDO EL ENCUENTRO



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana,

El próximo sábado celebraremos una nueva fiesta de San José Gabriel del Rosario Brochero, Patrono del Clero Argentino y también del ciclo introductorio de nuestro Seminario Diocesano. Será un día de fiesta en nuestra Diócesis porque iniciaremos también los festejos por el Jubileo del Obispado Castrense de Argentina y ordenaré sacerdote al Diácono Luis Villafañe.

En tal sentido, quisiera hablarles sobre nuestro santo amigo y compartir con ustedes mi deseo de que podamos como Brochero, configurarnos con Jesús. Brochero era un incansable anunciador del Evangelio, era un buscador de los hombres y mujeres de su tiempo para que se encuentren con Jesús.

Su gran misión era, tocar corazones para que podamos vivir una vida mucho más plena, que no significa no tener dificultades o situaciones difíciles, sino es vivir con la certeza de que Dios está presente, que camina a nuestro lado. En esta tarea, no debemos olvidar algo que también es fundamental, la gratitud, ser agradecidos es de los profundos y no de los

superficiales.

Recuerden, cuando el Señor cura a diez enfermos de lepra, uno vuelve a agradecer. Uno descubre la obra de Dios, y el Señor pregunta por los otros nueve y valora esta actitud de la gratitud. En cada Misa nosotros la iniciamos, luego del saludo reconociéndonos pecadores, y ésta es la actitud, todos necesitamos del perdón de Dios, todos necesitamos del amor de Dios, y Brochero lo supo bien.

Cuando a él se lo criticaba porque se lo veía con los pecadores, con los más alejados, Brochero respondía, <<la culpa la tiene Jesús porque el vino para los pecadores, para los pobres, para los enfermos, para los más necesitados>>. Pidamos que Brochero nos renueve a cada uno de nosotros en la certeza de sabernos bajo su búsqueda. "Todos necesitamos el perdón de Dios". Todos necesitamos un corazón humilde para reconocer la obra de Dios, pero también reconocer nuestra fragilidad, nuestra miseria, nuestro pecado.

Renovemos nuestro deseo de configurarnos con Jesús y seguirlo porque esta es la razón de ser de Brochero. Este ser discípulo misionero, esta es su vida sacerdotal. Brochero recorría rancho por rancho para que los hombres y mujeres se encuentren con Jesús, porque en ese encuentro con el Señor cambiaban la familia, cambiaba el pueblo, cambiaba la Patria.

Que en este tiempo Cuaresma acompañando al Señor Jesús, dejándonos acompañar por Él y la Virgen María, Madre de la Pascua, les dejo mi Paternal bendición.

+ Santiago Olivera



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Juan 3:14-21

¹⁴Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así tiene que ser levantado el Hijo del hombre, ¹⁵para que todo el que crea tenga por él vida eterna. ¹⁶Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único, para que todo el que crea en él no perezca, sino que tenga vida eterna. ¹⁷Porque Dios no ha enviado a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él. ¹⁸El que cree en él, no es juzgado; pero el que no cree, ya está juzgado, porque no ha creído en el Nombre del Hijo único de Dios. ¹⁹Y el juicio está en que vino la luz al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. ²⁰Pues todo el que obra el mal aborrece la luz y no va a la luz, para que no sean censuradas sus obras. ²¹Pero el que obra la verdad, va a la luz, para que quede de manifiesto que sus obras están hechas según Dios.»

• REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: Nunca se cansa la Iglesia de recordarnos la vigencia de la Palabra de Dios al exhortarnos al arrepentimiento de nuestros pecados y a la conversión sincera de nuestras faltas; la religión no puede sino tocar el corazón, la fibra más íntima, afectar nuestra conciencia y así encontramos con el Dios que nos habla y salva. “Dios que es rico en misericordia ...”, (Ef 2,4) esa misericordia salvífica que Cristo nos trae es para aprovechar. ¡Qué locura grande e inconcebible es que los hombres despilfarramos los dones de Dios! ¿Qué ocurre? Existen la luz y las tinieblas y nosotros elegimos. “Los hombres prefirieron las tinieblas a la luz porque sus obras eran malas” (Jn 3, 19), claro, se interrelacionan las tinieblas y las malas obras y se retroalimentan. Por algo en la cuaresma se nos pide salir de

nosotros mismos y ayudar a través de las obras de misericordia, y así “el que obra la verdad se acerca a la luz” (Jn 3, 21), Dios es luz, Cristo es la “luz verdadera que ilumina a todo hombre que viene a este mundo” (Jn 1, 9) acerquémonos a él ya que los que “creen en él” tienen “vida eterna” (Jn 3, 15). ¡Cuántas enseñanzas surgen del encuentro del Mesías con Nicodemo, de aquel que fue de “noche” a su encuentro y fue iluminado! Buen Domingo.

MI DIACONADO HA SIDO UN ADVIENTO Y CUARESMA SACERDOTAL



Mi Diaconado ha sido un Adviento y Cuaresma sacerdotal, así lo describe el Diácono Luis Alfredo Villafañe, quien el próximo 16 de marzo, será ordenado sacerdote de manos de Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense de Argentina, en la Catedral Castrense, Stella Maris, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Es el tercer sacerdote castrense que ordena Mons. Santiago y lo hará en el día de la fiesta de San José del Rosario Brochero, en cuya celebración también iniciará los festejos del año Jubilar de la Diócesis que en el año 2027 cumplirá 70 años.

A pocos días de su ordenación, nuestra re-



ORILLANDO EL ENCUENTRO

dación conversó con Luis Villafañe, quien, desde el Seminario Diocesano, San Juan de Capistrano y Santo Cura Brochero nos conta cómo está viviendo este tiempo. Así lo describía, “recuerdo aquel día en que Mons. Santiago me ordenó Diácono, el Obispo me dijo: <<Luis a partir de ahora comienza tu Adviento sacerdotal>>. En aquel momento, estábamos pronto a comenzar el Adviento para recibir la Navidad, el nacimiento de nuestro Señor Jesús.

El Adviento es un tiempo de preparación y el Obispo se refería justamente a eso, a que mi Diaconado estaría en un tiempo de preparación para recibir el sacerdocio. A esta visión de Mons. Santiago le quiero agregar hoy también, que es mi Cuaresma sacerdotal, sabiendo que en ella nos preparamos para recibir en el corazón la Pascua del Señor, Él ha muerto por nosotros y ha Resucitado”.

Continuando, el Diácono Luis, nos contó respecto de su lema sacerdotal: <<Señor, Tú lo sabes todo: Sabes que te quiero>>. Jesús le dijo: <<Apacienta mis ovejas>>. “Este es el lema que me acompañará hasta que Dios me llame a su Casa, es muy importante para mí, cada vez que lo leo, cada vez que lo medito me sorprende, me conmueve.

Jesús le pregunta a Pedro tres veces si lo ama y él respondió tres veces, “si Señor Tú sabes que te quiero”, entonces -dice Jesús- te quiero dar un trabajo, <<apacienta a mis ovejas>>. El Señor dice, apacienta a mis ovejas, no dice, a las ovejas o tus ovejas.

Profundizando en sus palabras, Luis nos contó, “Jesús le encarga a Pedro el Pueblo de Dios, y por lo tanto tiene que actuar en conse-

cuencia. En esta tarea encargada tan importante a Pedro, el Señor también tiene en cuenta sus debilidades, recordemos que, hasta antes de esto, lo había negado tres veces a Jesús y, sin embargo, el Señor después de ello lo reivindica y le encarga esta tarea, la de cuidar el Pueblo de Dios.

Esto me estremece mucho, lo que somos los seres humanos, somos como barro en las manos del alfarero, somos débiles, nos rompemos fácilmente. En este sentido quería que me acompañen, porque yo también me siento débil, frágil, pecador, como a todos, me pasa de sentir esa humanidad, pero también me pasa algo más grande, el sentir el amor de Cristo, el amor de Dios”.

Finalmente, el Diácono, nos comparte, “ese pedido que le hace Jesús a Pedro, ese llamado que nos pide, es a ser felices, ser felices en el trabajo que Él nos encomienda, cualquiera sea, ahora a mí, me llama al sacerdocio, cuidando de su rebaño, apacientando a sus ovejas”. Recordemos, que la ordenación sacerdotal del Diácono Luis Villafañe, será el próximo 16 de marzo, a las 10:30 horas, en nuestra Catedral Castrense, en la celebración presidida por Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense de Argentina.-

SÍNTESIS DE NOTICIAS

NACIONALES | El Obispo Castrense de Argentina visitó a la Sra. Ministro de Seguridad de la Nación, el encuentro se desarrolló en la sede del ministerio, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires en la jornada del 4 de marzo. En la reunión primó la alegría del reencuentro con la Dra. Patricia Bullrich y también por su disponibilidad.-